

La PAH acusa a los gobiernos de Elda y Petrer de “no decir la verdad” sobre los problemas de vivienda

03/03/2020



La plataforma de afectados por la hipoteca de Elda-Petrer, PAH, denuncia las “largas” que le dan ambos consistorios cuando les piden mantener reuniones para hablar sobre el problema de la vivienda en Elda y Petrer. Tras la visita de [conseller de Vivienda y Arquitectura Bioclimática, Rubén Martínez Dalmau](#), critican que ambos ayuntamientos “dan a entender que no es

problema suyo, por lo que no dicen la verdad”.

En el Ayuntamiento de Petrer, afirman, **llevan dos años sin reunirse y en Elda mucho más, por lo que desde la PAH** denuncian “las políticas que se están llevando a cabo desde los gobiernos locales de Elda y Petrer” y apelan “a la dignidad del ser humano que es más importante que un voto”.